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Le Conseil Municipal remercie toutes 
les personnes qui ont collaboré à la 

réalisation de ce bulletin.

Chères Fontbellonnaises, 
Chers Fontbellonnais,

C’est toujours avec beaucoup de plaisir 
que je m’adresse à vous au travers du 
bulletin municipal. 

Cette publication est l’occasion de dresser
le bilan de l’année écoulée et de
s’ouvrir sur l’horizon de l’année 2024.

En ce début d’année, j’adresse mes 
vœux les plus chaleureux à vous 
ainsi qu’à vos proches. Mon souhait 
étant que cette année 2024 soit sous le 
signe de la paix.

Tout d’abord, je remercie les entreprises 
pour leurs publicités nous permettant 
de financer cette revue, ainsi que les 
associations pour leurs articles. 
Je veux, une nouvelle fois, dire toute ma 
reconnaissance à celles et ceux qui se 
dévouent, qui animent notre commune, 
et qui, de par leurs fonctions ou leurs 
engagements, contribuent à améliorer
nos conditions de vie, celles de nos 
enfants, celles de nos aînés. 

Notre commune compte, au 1er janvier 
2024, 2 942 habitants. 
Il s’agit de la population légale sur la 
base des chiffres de 2021. 
Le recensement des habitants réalisé 
par l’INSEE début 2023 n’a pas, à ce jour, 
livré les derniers chiffres.  

Je souhaite, au nom de la municipalité, 
la bienvenue aux nouveaux habitants 
qui ont rejoint notre commune, aux 20 
nouveaux nés en 2023, et aux 7 couples 
qui se sont unis dans notre mairie. 
Ayons une pensée pour nos 29 conci-
toyens qui nous ont quittés l’an passé.

Conformément à la loi AGEC (Anti-
Gaspillage pour une Economie Circulaire),
tous les Français doivent disposer 
depuis le 1er janvier d’une solution de tri 
de leurs biodéchets. 
Même s’il est vrai qu’en zone rurale le 
compostage au fond du jardin suffit bien 
souvent, les communes doivent mettre 
à disposition de leurs administrés, des 
points de collecte d’apport volontaire. 

Une première plateforme de compos-
tage est installée près du parking du 
stade du Colombier. 
Vous trouverez dans ce bulletin les 
modalités de compostage.

Nous le savons, le dérèglement climatique
s’accentue et accroît la survenue de 
catastrophes, notamment, dans notre 
région, le risque incendie. 

Les zones boisées sont importantes sur 
notre commune, elles représentent 
environ 1/3 de sa superficie et présentent 
un risque élevé d’incendie de forêt. 
Dans cette perspective, la municipalité
va renforcer son réseau de défense 
incendie par l’installation de nouveaux 
points d’eau et bâches incendie et 
engager une stratégie d’acquisition de 
parcelles boisées pour créer des zones 
de coupe-feu. 

Enfin, je rappellerai inlassablement 
l’obligation légale de débroussaillement 
imposée aux propriétaires autour de leur 
habitation. 
Cette mesure de prévention reste la 
plus efficace pour réduire le nombre et 
l’impact des incendies de forêts. 

Au cours de ces derniers mois, l’équipe 
municipale a engagé plusieurs projets
importants dont vous trouverez les 
informations dans ce bulletin. 

En 2024, deux chantiers s’ouvrent à nous :
l’aménagement du parvis de l’église et 
la requalification de l’ancien stade de 
La Mûre en aire de sport et loisirs. 
Nous poursuivrons la sécurisation et la 
végétalisation de nos espaces publics.

Sachez que nous mobilisons toutes les 
subventions et les partenariats afin que 
ces investissements se réalisent sans 
augmentation de nos impôts et sans 
obérer les capacités d’action des 
générations futures. 

Le Conseil Municipal, le CCAS, le 
personnel communal, et moi-même, 
vous renouvelons tous nos vœux les plus 
sincères. 

Le Maire, Philippe ROUX.

« Un optimiste voit l’opportunité 
dans chaque difficulté ».

Winston CHURCHILL.
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LA COMMUNE

Urbanisme

Après une première phase d’étude consacrée 
à la réalisation du diagnostic, les orientations 
générales du Projet d’Aménagement et de 
Développement Durables (PADD) ont été 
définies et présentées en conférence intercom-
munale des Maires le 4 mai 2023 ainsi qu’aux 
Personnes Publiques Associées (PPA) le 9 mai 
2023.
Le 3 juillet 2023, ces orientations générales du 
PADD ont fait l’objet d’un débat au sein du 
Conseil Municipal. 

Le PADD comporte 4 axes : 
Axe 1 : Urbanisme / Habitat / Cadre de vie & 
paysage / Aménagement de l’espace.
Axe 2 : Développement économique.
Axe 3 : Equipements et services à la population.
Axe 4 : Résilience environnementale, 
déplacements et sobriété énergétique.

Les principales orientations retenues 
sont les suivantes : 

• Le Conseil prend acte de la diminution de 
l’enveloppe constructible, corrélée à des 
impératifs réglementaires de préservation
des espaces agricoles, naturels et de la 
ressource en eau. 

• Circulation : il convient de fluidifier, sécuriser
 les voies de circulation et de favoriser les 
connexions aux voies douces et aux chemine-
ments piétons. 

• Risque incendie : mettre en place des 
dispositifs de prévention variés (pare-feux, 
citernes, …) et engager la stratégie foncière 
d’acquisition pour procéder à des coupes et/
ou à l’entretien des parcelles.

• Sur le projet de ZA des Cigalières située entre 
la déchetterie et le rond-point de la maison 
médicale : la commune accepte de réduire 
drastiquement la surface dédiée à l’activité 
commerciale afin de préserver l’attractivité du 
Centre-Ville d’Aubenas dans une logique de 
solidarité intercommunale. Cette emprise 
pourra garder une vocation mixte d’activités
hôtelières, récréatives, de commerces de 
proximité et d’équipements publics.

La prochaine étape d’élaboration du PLUI 
va consister à travailler sur le règlement et le 
zonage. Il s’agit habituellement de l’étape 
la plus sensible car c’est à ce stade que sont 
déterminées les nouvelles surfaces constructibles. 

Toutefois, au vu de la stratégie Zéro Artifi-
cialisation Nette, il est probable qu’aucune 
surface constructible nouvelle ne soit créée sur 
la commune, voire qu’un certain nombre de 
parcelles actuellement constructibles soient 
déclassées. 
C’est d’ailleurs cette crainte qui a poussé un 
grand nombre de propriétaires à valoriser 
rapidement leurs parcelles. 
Cela explique également la vague de 
constructions nouvelles que nous avons 
subie ces 3 dernières années, sans avoir les 
leviers pour la contenir. 

Avec le PLUI nous allons pouvoir retrouver 
une marge de gestion, afin de sortir de la 
seule stratégie quantitative, pour aller vers un 
urbanisme plus qualitatif qui va pouvoir 
intégrer les questions du cadre de vie, des 
mobilités, de la gestion des risques (incendie,
écoulement des eaux pluviales, …), de la 
qualité paysagère et architecturale et de la 
valorisation du patrimoine. 

PLAN LOCAL 
D’URBANISME INTERCOMMUNAL

Bilan Urbanisme au 31-12-2023 :
Permis de construire : 64                   Modificatifs de permis de construire : 14
Déclarations préalables : 89             Certificats d’urbanisme : 82
Permis d’aménager : 3                     Autorisations de travaux : 6
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Travaux

Le bâtiment construit au XIXème siècle, contigu 
à l’ancienne église restaurée en 2018 et transfor-
mée en Espace Culturel, était inoccupé depuis 
plus de 20 ans. 

Le temps avait fait son œuvre plus en usure 
qu’en patine. Revaloriser ce bâtiment 
existant afin de lui affecter de nouvelles 
fonctions paraissait une évidence pour 
l’équipe municipale ayant la volonté de 
préserver le patrimoine communal et de créer 
un espace dédié aux associations.

Une étude de faisabilité a été réalisée en 
2022 par le CAUE07 (Conseil d’Architecture
d’Urbanisme et de l’Environnement de 
l’Ardèche) qui proposait plusieurs scénarios. 

Le projet retenu consistait en la réhabilitation
du rez-de-chaussée en deux salles de 
réunion et un espace d’accueil avec bureau.

Après consultation, la maîtrise d’œuvre de l’opé-
ration a été confiée au Cabinet d’Architectes 
Estève Dutriez.

Une première présentation de l’esquisse 
a eu lieu en février 2023 et a permis la 
validation du projet ; la grande salle de 
réunion s’ouvrira sur une large terrasse et le 
jardin de curé sera réaménagé. 

Les entreprises retenues dans le cadre d’un 
appel d’offres ont débuté les travaux le 11 
septembre dernier. Ceux-ci devraient s’achever 
en avril prochain.

Le coût total des travaux s’élève à 245 000 € 
subventionné à 62% par les Services de l’Etat, 
la Région et la Communauté de Communes du 
Bassin d’Aubenas.

...

   LA RÉHABILITATION DU PRESBYTÈRE 
EN MAISON DES ASSOCIATIONS
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LA COMMUNE

   STADE DU COLOMBIER

Le printemps 2024 sera marqué par la 
livraison d’un nouvel équipement sportif : 
le terrain synthétique de football du stade du 
Colombier. 
Après de nombreux échanges entre les 
élus et les membres du club de football de 
l’ASSAF, le choix a été fait de ne pas 
renouveler  le terrain en herbe du stade qui 
souffrait d’un problème de drainage dû à son 
ancienneté (30 ans).

Plusieurs raisons ont motivé cet investissement : 

• Tout d’abord un souci écologique ; nous 
sommes tous conscients que l’eau est une 
ressource qui se tarit au fur et à mesure des 
années. La sécheresse arrive de plus en plus 
tôt et la pluie ne suffit malheureusement plus à 
répondre aux besoins. 
Un terrain de football en herbe consomme 
énormément d’eau. 
Pour celui du Colombier, près de 5 000 m3 d’eau 
de la commune sont nécessaires par saison.

• L’actuel coût d’entretien annuel du terrain en 
herbe représente environ 30 000 €. 
Il comprend l’entretien de la pelouse par des 
professionnels (décompactage, défeutrage, 
sablage), l’intervention des agents municipaux 
pour le traçage du terrain pour les matchs, les 
engrais, les diverses réparations, les factures 
annuelles d’eau et l’électricité. 
L’entretien du nouveau terrain synthétique, en 
lieu et place de ce terrain en herbe, est estimé 
à environ 2 000 € annuels tout inclus.

• Le temps d’utilisation du terrain a aussi 
pesé dans la balance. En effet, un terrain 
en herbe en temps normal, hors intempéries 
le rendant très souvent impraticable (la séche-
resse ou à l’inverse un terrain détrempé), a une 

durée d’utilisation de12 heures par semaine. 
À contrario, celle d’un terrain synthétique est 
estimée à environ 60 heures hebdomadaires. 
Cela permettra de réaliser des entraînements et 
des matchs plus sereinement. 

• Le terrain qui a été choisi est réalisé avec ce 
qui se fait de mieux aujourd’hui. 
Les matériaux utilisés sont plus respectueux pour 
la santé des joueurs et de l’environnement. 
Le sol est fait d’une moquette fibre agrémentée 
de sable. Les matériaux utilisés draineront l’eau 
de pluie.

• Les éclairages (4) mesurent 21 m de haut 
et sont en LED. Ils sont également conformes 
à la réglementation de la Fédération 
Française de Football pour les matchs et peu 
énergivores. 
De plus, ces éclairages permettront les entraî-
nements les soirs d’hiver, chose qui n’était pas 
possible avec le terrain en herbe actuel non 
éclairé.

Autour de ce terrain une piste d’athlétisme 
sera réalisée.  Le parking et les vestiaires 
actuels resteront identiques.

Le montant total des travaux s’élève à 
780 000€ HT dont une part non négligeable est 
dédiée à l’éclairage, subventionné à 75% (Etat, 
Région, Département, Agence Nationale du 
Sport, Fond d’Aide au Football Amateur).

   STADE DE LA MÛRE

L’aménagement en espace de loisirs et détente 
de l’ancien stade de la Mûre est en cours de
réalisation. 
Cet espace sur lequel un city stade et une 
piste de running ont été aménagés en 
2022 sera complété d’une aire de jeu, d’un 
terrain de pétanque, et d’un théâtre de verdure, 
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dans un environnement paysagé et végétalisé. 
Du mobilier urbain y sera également installé. 

Ce chantier réalisé par la Société Ardéchoise de 
Travaux Publics, sera livré au printemps prochain. 

Le montant total des travaux est estimé
à 120.000 € subventionné à 80% par le 
département, le fonds vert et la Communauté
de Communes du Bassin d’Aubenas.

   VOIE VERTE (Via Ardèche)
La CCBA s’est engagée depuis plusieurs 
années dans une politique de déplacements 
des modes actifs avec en premier lieu la 
création d’un réseau de voies douces et de 
la Via Ardèche.

Depuis début octobre 2023, les travaux d’amé-
nagement d’un nouveau tronçon de voie 
douce permettant de relier Aubenas à St Sernin 
en passant par notre commune sont en cours.
Cet aménagement emprunte, pour la quasi-
totalité de son tracé celui de l’ancienne voie 
ferrée, pour un linéaire de 5km environ. 
Afin de maintenir la continuité d’itinéraire et 
d’assurer la sécurité des futurs usagers comme 
des automobilistes, des ouvrages d’infrastruc-
tures spécifiques seront construits tels que : 

• Un passage inférieur (tunnel) traversera la RD 
153 sur la commune de St Etienne de Fontbellon ;

• Une passerelle en bois /métal sur le chemin de 
la Mûre à St Etienne de Fontbellon ;

• Une rampe d’accès avec escalier sur le che-
min de Ferrières.

Le passage sur les différents viaducs sera
sécurisé par la pose de nouveaux garde-corps 
aux normes et selon le modèle choisi et déployé 
sur toutes les voies douces.

La réalisation de ces travaux a été confiée 
à un groupement d’entreprises :

• Terrassements et revêtements : SATP/NGE
• Mobilier et garde-corps : C’CLOT
• Maçonnerie et passerelle : JOUANNY/
EUROVIA

Les grandes étapes de réalisation : 

• Débroussaillage / terrassements et 
revêtements : de novembre 2023 à mai 2024 ;

• Réalisation du passage inférieur avec 
coupure de la route départementale 153 : 
de février à mars 2024 ;

• Pose des garde-corps/mobilier : 
de février à mai 2024 ;

• Construction de la passerelle et réalisation 
des rampes d’accès : de mars à mai 2024.

Le montant total des travaux est de 1 763 191 € 
HT avec des subventions obtenues de la part de 
l’Etat (Préfecture de l’Ardèche et de Région), 
de la région et du Département.

Ce tronçon devrait être en service en juin 2024.

07



BULLETIN MUNICIPAL 2024 N°42

Éclairage public
En 2024, la rénovation de l’éclairage public
se poursuit ; 69 nouvelles lampes LED 
seront installées dans les quartiers Nevissac, 
Les Juillets, Sauvayre, Chemin du Colombier,
Route des Champs, Route du Vieux Stade et 
une partie de la Route des Ecoles.

Plus de la moitié des points lumineux de la 
commune seront équipés d’ampoules basse 
consommation.

En 2026, le programme de rénovation 
devrait être terminé.

LA COMMUNE

Travaux voirie
Des travaux de goudronnage des voiries ont 
été réalisés pour un montant de 103 793 € sur 
le chemin des Juillets, chemin des Brugières,
Impasse des Rimbeaux, chemin de la Chapelle 
Saint Anne, ainsi que divers emplois partiels. 

Le goudronnage prévu sur la route de Gaude 
a été reporté. Il sera réalisé à l’issue des 
travaux qui doivent être effectués par le SIAE 
(Syndicat Intercommunal d’Assainissement
et Eau). 
Le goudronnage de certaines allées du cime-
tière se poursuivra en 2024.

Les illuminations
C’est maintenant une tradition annuelle : 
le mur de l’école St Joseph se transforme en 
tableau lumineux animé. 
Le grand sapin devant l’école des Champs 
s’illumine de mille feux et diverses décorations 
réalisées par les enfants de l’école. 

Ces illuminations sont très appréciées des petits 
et des grands !

08



BULLETIN MUNICIPAL 2024 N°42

Culture & Patrimoine
La commune a la volonté de 
mettre en valeur des modes 
d’expression culturels divers.
Cette année écoulée a été
riche de nombreux rendez-
vous et de moments artistiques, 
tous sources d’émotions.

Au gré des saisons, ce sont des 
conteurs, comédiens, musi-
ciens, conférenciers, peintres 
qui ont animé la vie du village, 
plus spécifiquement sur nos 
deux lieux d’accueil, l’espace 
Maurice Champel et l’espace 
Culturel place de l’église.

Ce dernier a été un merveil-
leux écrin pour l’exposition de 
peinture contemporaine qui a 
accueilli au mois de Novembre 
Sharhram NABATI et sa com-
pagne Farah SHEIBANIKIA. 

Ce couple d’origine iranienne 
nous a ravis les yeux par la 
créativité et l’originalité de 
leurs œuvres et le cœur par leur 
chaleureuse présence et convi-
vialité. 

Sharham, habitué des cimaises
en Iran et à l’étranger, excelle

dans la reproduction des 
maîtres anciens, tandis que 
Farah marie sa peinture à la 
poésie persane traditionnelle. 

Leur peinture est un puissant 
moyen d’expression qui trans-
cende la barrière de la langue 
et de la culture.

Le patrimoine local, gardien 
silencieux du passé, a été révé-
lé à travers deux conférences. 

Laurence Guer et Elodie Blanc, 
guides-conférencières profes-
sionnelles, souhaitent avant 
tout inspirer la découverte et 
l’émerveillement au cours de 
leurs interventions. 

Pari réussi avec une conférence 
par Laurence GUER sur l’évo-
lution des voies de communi-
cation sur la commune depuis 
les voies antique, royale, de 
chemin de fer, en passant par 
nos modernes ronds-points 
et ce qu’elle traduit de notre 
société.

Elodie Blanc quant à elle, 
sait chuchoter les secrets des 
villages et des grands monu-
ments et a ravi le public sur les 
merveilles cachées des deux 
églises de par son expertise 
historique.

Dans le cadre de « Paroles en 
Festival », une fenêtre sur le 
passé s’est ouverte grâce au 
conteur Eric DERRIEN et son ...
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spectacle « Constellations Les 
étoiles ont pris la parole », nous 
invitant à un voyage au cœur 
des mythes, ce patrimoine 
commun qui traverse les siècles.

Ces histoires nous ont entrainés 
dans l’intimité des constella-
tions, un voyage pour changer 
notre façon de regarder le ciel 
nocturne. 
La magie des mots a fait vibrer 
les étoiles…

Les notes de musique ont 
tissé des arabesques harmo-
nieuses au cours de deux 
soirées. MISTRAL À LA CLÉ a fait 
salle comble au mois de juin. 

Né à Montélimar (Drôme) 
en 1986, cet ensemble, 
dirigé avec maestria par 
Christophe MEGUEULLE et 
Muriel VAYER, a rassemblé 
près de quarante virtuoses
amateurs, autour d’instruments 
à vents, pour une soirée
d’exception dédiée aux musiques
de films. 
Musiques de qualité et écl-
ectiques, sérieux, humour et 
convivialité ont été partagés

au cours de cette très belle 
soirée. 

Plus confidentiel, à l’Espace
Culturel la « Compagnie du 
Globe » ensemble musical 
spécialisé dans le Baroque et 
la Renaissance composé par 
Catherine Escure : cornets à 
bouquin, flûtes à bec. 
Luc Gaugler : viole de gambe. 
Alain Cahagne : clavecin et 
orgue positif. 
Cet orchestre a fait voyager 
l’auditoire dans le temps et 
l’espace. Le répertoire s’est 
déployé depuis la Catalogne 
médiévale avec des incursions 
dans le jazz, le traditionnel, 
les musiques du monde et le 
Moyen-Age.

La traditionnelle séance estivale
du « cinéma sous les étoiles »,
en partenariat avec la Maison
de l’Image a accueilli 130 per-
sonnes qui ont assisté sur la 
place de la crypte à la projec-
tion gratuite du film « Les choses 
simples » . Un bon moment 
de partage et convivialité.

« Si vous avez un jour voulu 
écrire une lettre à quelqu’un 
sans jamais le faire, parce que 
vous n’avez pas osé, pas su, pas 
pu, ou pas réussi à aller jusqu’au 
bout, racontez-la moi et je l’écris 
pour vous ».
Telles étaient les consignes à 

l’origine du spectacle « Lettres 
non écrites » proposé par la 
Comédie de Valence. 
Ces lettres lues, basées sur des 
rencontres avec les écrivains 
ont dévoilé des morceaux de 
vie d’une touchante sincérité, 
d’une désarmante franchise et 
parfois d’une dure réalité. 

Au fil de la lecture, le public
était invité à plonger dans 
l’intimité de ces lettres non 
écrites, à ressentir la puissance 
des non-dits et des sentiments 
inexprimés.

Aller au-devant des jeunes pour 
les orienter et leur fournir de la 
documentation : tel est le rôle 
du Point Information Jeunesse 
Itinérant. 

A bord de son camping-car, 
Violène BERGER, l’anima-
trice, a proposé aux jeunes 
tout au long de l’année,
plusieurs rendez-vous pour venir 
échanger en toute convivialité.
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Célébration du 8 Mai 1945
Devant un public nombreux, les enfants des écoles ont 
participé à cette commémoration. Ils ont interprété 
le « Chant des Partisans » (CM2 Ecole des Champs) et 
d’autres ont lu des textes sur la 2nde Guerre Mondiale 
(Ecole St Joseph).

Quelques manifestations...

Soirée du 13 Juillet : Fête Nationale
Ambiance festive organisée par 
le Comité d’Animations et la Municipalité : 
Retraite aux flambeaux, Feu d’artifice et Bal.

Commémoration de l’Armistice 
du 11 Novembre 1918
Les enfants des écoles ont, à nouveau, 
participé à cette commémoration. 
Les élèves de l’Ecole des Champs ont inter-
prété la « Chanson de Craonne ». Les élèves 
de CM2 de l’Ecole St Joseph ont chanté
« Enfant de Paix » devant un public
très nombreux. La cérémonie s’est terminée 
autour du verre de l’amitié.
À cette occasion, une exposition sur la 
Grande Guerre était organisée et ouverte 
à l’ensemble de la population à l’Espace 
Culturel.

11
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LA COMMUNE

Centre Communal 
d’Action Sociale 
(C.C.A.S.) 
Au cours de l’année 2023, le CCAS de la Com-
mune s’est réuni plusieurs fois afin d’allouer une 
aide financière à des familles en difficultés, 
après étude du dossier fourni par les Services 
Sociaux.

Il a également attribué des subventions à des 
associations à but social : Restos du Cœur, 
ADAPEI, APATPH, Croix Rouge, Don du Sang, 
Secours Populaire, Vaincre la Mucoviscidose, 
Agir contre le Diabète, FNATH, Ligue contre 
le Cancer, Entraid’Addict 07. 

Lors du dernier Conseil d’Administration du 
CCAS, il a été décidé d’octroyer également
une subvention à l’Association APRRES 
(Association pour la Prévention, la Réhabilitation 
Respiratoire et l’Education à la Santé). 

D’autre part, les membres du CCAS ont eu des 
contacts téléphoniques réguliers auprès des 
personnes vulnérables de la Commune. 

Si vous souhaitez être inscrit sur le registre des 

personnes appelées, veuillez vous signaler en 
Mairie Tel 04 75 35 12 96. 
La démarche doit être faite par la personne 
elle-même ou sa famille.

Le CCAS a participé également au Noël des 
Aînés. Cette année, 605 ayants droit de plus 
de 70 ans ont bénéficié d’un repas festif à 
l’Espace Maurice Champel, d’un colis, ou d’un 
bon d’achat. 

Merci aux généreux donateurs 
qui soutiennent le CCAS.

Repas de Noël des Aînés
Le Maire, les membres du CCAS et les élus 
ont reçu, le Dimanche 17 Décembre à 
l’Espace Maurice Champel, les Aînés 
de la Commune, pour le traditionnel repas de 
Noël.

Quel plaisir de se retrouver autour d’un excellent 
repas préparé par l’Equipe de l’Otentic et 
animé par le Trio « Le Gentleman Troubadour » !  

Près de 140 convives ont apprécié ce 
moment dédié à l’amitié, le partage et la 
solidarité.

Permanence Assistante Sociale le 3ème jeudi 
du mois (de 9h à 12h), salle du Conseil Municipal,
rez-de-chaussée Mairie (entrée porte du bas)
RDV à prendre auprès du Centre Médico-Social

d’Aubenas. 
Tél. : 04 75 87 87 33
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La rentrée 2023 s’est déroulée 
sous les meilleurs auspices 

   À L’ÉCOLE DE CHAMPS...
Une répartition équilibrée a été faite de 
la très petite section au CM2 avec un 
dispositif ULIS qui s’est étoffé cette année 
avec 11 enfants où chaque élève a pu 
trouver sa place au sein d’une classe .

Les sorties n’ont pas manqué à l’instar des 
classes maternelles qui ont pu redécouvrir le 
potager de l’école, agrémenté cette année 
d’un verger diversifié où les enfants ont pu 
découvrir les arbres fruitiers tels que le 
plaqueminier(kaki), le grenadier (grenade), 
l’actinidia (kiwi) ou encore l’amandier, le 
cerisier, le poirier ou le pommier pour les plus 
communs.

Le city-stade a fait également l’objet de 
sorties et d’activités physiques et sportives 
spécifiques adaptées à chaque âge autant
pour les enfants de maternelle que de 
l’élémentaire. L’aire de jeux fait l’objet 
d’activités d’éveil et de motricité pour les 
enfants de maternelle.

Des interventions de rugby ont été dispensées 
par les éducateurs du RCAV auprès des classes 
de cycle 2 et 3 suite au prêt amiable d’un terrain 
privé adjacent au stade de la mûre.

En parallèle des cycles VTT ont repris sous forme 
d’ateliers pour la classe de CE1 avec pour 

objectif de développer les compétences du 
plan national du savoir rouler.

Le partenariat Ecole et cinéma entre 
l’éducation nationale et le cinéma Le 
navire a été reconduit , un travail pédago-
gique en amont et en aval des projections a été 
réalisé , les classes de CP et de CE1 sont allés 
visionner le film de Charlie Chaplin Le 
Cirque, film muet de 1928. Film qui a soulevé 
l’enthousiasme et la réflexion auprès de ce 
jeune public. 

3 films sont prévus pour cette année.

Des sorties en médiathèque ont également 
pu se faire avec des thèmes particuliers choisis 
pour les enfants de cycle 3 afin de susciter la 
curiosité et l’envie de lire.

Des sorties pédagogiques régulières se font pour 
chaque classe dans le potager de l’école.

C’est l’occasion de lire, développer des 
compétences d’observations, de recherches et 
de rédactions en dehors de la classe.

La visite de l’exposition sur la grande guerre 
au sein de la nouvelle salle culturelle 
municipale a été faite par les élèves de CE1 
et CE2 ; l’approche pédagogique a été 
simplifiée par l’étude du vocabulaire des 

...
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poilus et de leur vie quotidienne particulièrement 
difficile dans les tranchées notamment.

La fin de l’année scolaire sera marquée par 
un goûter de Noël offert par la municipalité
avec le visionnage le vendredi 22 décembre
après-midi du film «Le chat potté» à la 
salle Maurice Champel. Toute l’école sera 
rassemblée pour ce moment de fête et 
d’émotions.

L’année 2024 fera l’objet de projets divers 
comme les activités de natation entre le mois 
de février et le mois de mars 2024 à la piscine 
l’Hippocampe d’Aubenas, les classes de CP au 
CM1 seront concernées.

L’éducation musicale ne sera pas en reste 
avec un projet commun de chants, danses 
et écoutes musicales autour des musiques 
du monde, avec l’intervention de Mme 
Rochette Amélie du 6 février au 21 juin 2024.

Les enfants auront la chance de participer
à deux classes découverte cette année 
en avril ( du 8 avril 2024 au 12  avril 2024)  à 
Méjannes le Clap pour la classe de CE1, et en 
mai 2024 aux Estables pour les 3 classes de cycle 
3 et une classe de cycle 2.

Pour l’équipe enseignante. 
Stéphane ANDRÉ

   ACCUEIL DE LOISIRS 
SANS HEBERGEMENT
Pendant les vacances scolaires, un accueil de 
loisirs sans hébergement (ALSH), itinérant, est mis 
en place par la Communauté de Communes 
du Bassin d’Aubenas.
Chaque été, la commune de St Étienne de 
Fontbellon accueille, au sein de l’école des 
Champs, les enfants qui apprécient les espaces, 
les jeux variés et montrent leur talent artistique.

POUR TOUT RENSEIGNEMENT : 
04 75 35 28 73 ou 04 75 35 00 73

LA COMMUNE
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   À L’ÉCOLE ST JOSEPH...

Année olympique oblige, l’école Saint Joseph 
s’est lancée dans une découverte de plusieurs 
sports collectifs, grâce à des partenariats avec 
les clubs locaux : handball, rugby, foot, …

Depuis début octobre, l’école accueille 
Lucas MERLO, volontaire en Service Civique.
Lucas vient en aide aux enseignantes pour 
proposer des ateliers sportifs et de motricité dans 
le cadre de la classe. Il intervient aussi le temps 
de la pause méridienne avec des animations 
autour des jeux collectifs, et de coopération. 
Lucas est aussi l’organisateur du cross de l’école 
qui a rassemblé les 142 élèves, de la petite 
section au CM2, sur des parcours nature.

Afin d’étoffer le thème de l’année sur les Jeux, 
les classes de MS GS et de CE1 CE2 se sont
lancées dans un projet commun sur le thème 
des cabanes. Prochainement une construction 
de bois devrait voir le jour dans l’espace vert de 
l’école. 
Quant aux élèves de PS et MS, ils se rendent 
régulièrement dans un espace naturel de la 
commune pour faire classe dehors. 
C’est une autre façon d’apprendre qui permet 
aux enfants de se rapprocher de la nature et 
d’aborder les apprentissages différemment.
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FAIRE ENSEMBLE

Club de la Fontbelle 
Le club de la Fontbelle comptabilise à ce 
jour plus de 250 adhérents qui viennent 
pour une grande majorité de Saint-Etienne-
de-Fontbellon mais aussi d’Aubenas  et de 
villages alentour.

De nombreuses activités sont proposées qui 
vont de la marche (4/semaine tout niveau), 
gymnastique, yoga, jeux de société et jeux de 
carte (belote, coinche, tarots), informatique, 
théâtre, chorale mixte et choeur d’hommes et 
tout récemment la liste s’est allongée avec une 
après-midi pétanque et un cours de Taï-chi/
Qi-Gong.

Nous programmons des sorties à la journée, des 
voyages de quelques jours.
Nous organisons chaque année en décembre 
un concert de Noël, des repas dansants et le 
mois de janvier un thé dansant et un loto.

Notre gala annuel est prévu le week-end du 
23 & 24 mars 2024.

Parmi cette palette vous trouverez sûrement 
une activité pour satisfaire votre ou vos hobbies.

Ces rendez-vous hebdomadaires permettent 
de se rencontrer dans une bonne entente qui 
allie amitié, solidarité et respect.

N’hésitez pas à nous contacter ou simplement 
à passer la porte de notre local.

Contact : 06 22 01 11 92
 

Citation anonyme : 
«  Lorsque vous vous amusez, vous ne 

vieillissez pas, mais vous vieillissez 
lorsque vous arrêtez de vous amuser »

Peinture sur soie
L’Atelier de la Soie était présent au Marché
de NoëL le 19 Novembre à Saint Etienne de 
Fontbellon ainsi que les 2 et 3 Novembre à 
l’Espace Lienhart où nous avons pu vous 
rencontrer et vous proposer des foulards, 
coussins, tableaux, sachets de lavande…

Nous poursuivons nos activités les Mardi 
et Jeudi après-midi et avons le plaisir d’accueillir 
2 fois par mois le Lundi après-midi des personnes 
qui pratiquent l’aquarelle. 

Si les activités vous séduisent vous pouvez
nous rejoindre au 305, Route d’Alès à St Etienne 
de Fontbellon ou par téléphone au 06 81 78 47 
30 ou 06 35 92 42 89 ou encore au 04 75 93 50 04.
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Association Moelle Partage et Vie
Moelle Partage et Vie, a organisé un spectacle
avec « les Enfarinés »  le samedi 21 octobre à la 
salle Maurice Champel.  
Le public venu très nombreux,  a apprécié leur 
interprétation des chansons en majorité de 
Michel Sardou.

Belles chorégraphies originales avec des 
costumes variés et chatoyants.  

Tout a été créé par la Troupe des « Enfarinés » 
qui ont enchanté le public, venu passer une 
belle soirée.

Un bilan pour l’anniversaire des 30 ans de Moelle 
Partage et Vie, a été présenté, ainsi qu’un 
historique de l’association, spécialement écrit 
pour cet anniversaire. 

Merci à tous les élus, associations et habitants 
de la commune qui sont venus nous soutenir, lors 
de cette soirée festive.

Pour adhérer ou pour plus de 
renseignements, voir le site : mpv07.fr

   HISTORIQUE DE L’ASSOCIATION
On pouvait l’écrire en prose, quoi de plus normal !

Je l’ai choisi en vers, c’est plus original !
C’est pour vous raconter, l’histoire de la vie,
De notre association, sous forme de poésie.

Elle n’avait pas 20 ans, mais c’est la leucémie,
Découverte lors d’une, prise de sang chez Sylvie.
Il est alors créé, par famille et amis,
En mars 90, Moelle Partage et Vie.

Chercher un volontaire, qui voudrait partager
Un peu de moelle osseuse, c’est gratuit à donner !
          La greffe seul espoir, qu’il restait pour Sylvie.
Lui trouver un donneur :  lui redonner la vie.

En tant qu’étudiante, elle a organisé,
Dans 30 Grandes Ecoles, un Challenge, un vrai !
Plus de 300 jeunes, se sont inscrits volontiers,
Sur le fichier donneurs, de moelle osseuse français.

On a pendant 15 ans, payé tous les typages,
Ces analyses de sang, pour la greffe et la vie, 
Pour que tous les malades, ouvrent une nouvelle page,
Et qu’ils puissent à nouveau, profiter de la vie.

Championnat de trottinettes, pendant 15 années,
Pour la grande journée, de solidarité. 
Petits et grands, élus et associations,
Un très nombreux public, pour une bonne action.

 Après 3 ans de lutte, on n’a pas pu trouver,
Un donneur compatible, Sylvie nous a quittés.
Mais avant de partir, elle nous a demandé :
« Pour les autres malades, surtout continuez ! »

On continue sans cesse, d’inscrire et d’informer,
Ce sont des donneurs jeunes, qu’on cherche à recruter,
Avoir à l’inscription, moins de 35 ans,
Pour greffer des malades, tant qu’il est encore temps !

Tous ceux qui sont atteints, de maladie du sang, 
Lorsqu’ils s’adressent à nous, on les aide, comment ?
Par un soutien moral, mais aussi financier,
Car les aider c’est là, notre objectif premier.

On a pu soutenir, de très nombreux projets,
Permettre à la recherche, toujours de progresser.
Aider les hôpitaux, comme la pédiatrie, 
Pour que tous les enfants, puissent être guéris.

Paul dans toute sa vie, n’aura jamais cessé, 
De continuer la lutte, qu’il avait commencée.
 Parti depuis 4 ans, il reste dans nos cœurs.
Il sera à jamais, notre « Président d’honneur » !!

Merci aux adhérents, à ceux qui font des dons,
Dons de moelle osseuse, et aussi dons de sang.
On informe on inscrit, après la collation, 
Avec kits salivaires, les jours de don du sang. 

Aux partenaires, mairies et associations : 
 (Peintures sur soie, Comité d’Animations
Les Lions et Kiwanis, le Club de la Fontbelle)
Un grand merci à tous, et restez-nous fidèles ! 

La solidarité, nous rend vraiment plus forts,
Nous pourrons déplacer, des montagnes encore.
Vaincre la maladie, on rêve de le voir, 
Continuons nos actions, et gardons cet espoir !

Cher public aujourd’hui, nous vous le demandons,
On a besoin de vous, votre adhésion, vos dons, 
Etre venu ce soir, vraiment on l’apprécie,
 Pour tout cela, ensemble, nous vous disons : MERCI !

FAIRE ENSEMBLE
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Comité d’animations stéphanois
Le Comité d’Animations Stéphanois est heureux 
d’avoir poursuivi sur la même lancée ses 
manifestations traditionnelles à savoir :  En mars 
le Carnaval, en Juin le concours de Pétanque, 
en Mai la randonnée vélo, le bal du 13 juillet, 
en Septembre le Forum des associations, et en 
Novembre sa fête du village.

Nous avons intégré en plus cette année :

• 25 Février 2023 :  
spectacle « Les Amis d’AL » autour 
des chansons de Boby LAPOINTE

• 2 juillet 2023 : 
Concert de chants CORSE 
à l’église de ST ETIENNE DE FONTBELLON.

Concernant la fête du village comprenant 
les castagnades et marché de Noël, grande 
réussite au vu du nombre de prestations 
proposées et de la météo.
En ce qui concerne le concours des pulls 
de Noël pour adultes et enfants, le taux de 

participation était inférieur à ce que l’on 
espérait mais nous renouvellerons cette belle 
expérience l’année prochaine !
Le comité est une belle aventure à connaître, 
nous sommes heureux de compter au sein de 
notre équipe : 20 bénévoles et sans eux, rien 
ne serait possible. Grand remerciement à la 
municipalité pour leur participation et le 
matériel fourni, indispensable pour notre bon 
fonctionnement.

La présidente du Comité, Sylvie VACHERESSE.

Amicale laïque
L’Amicale Laïque de l’Ecole des Champs a 
repris ses activités dès la rentrée de septembre.
L’association organise des manifestations dont 
les bénéfices servent intégralement à financer 
des interventions et des sorties pédagogiques 
pour les élèves. Ainsi, durant l’année les classes 
pourront profiter de sorties variées : classe 
découverte aux Estables et dans le Gard, 
séances au cinéma Le Navire, déplacement
à la médiathèque Jean Ferrat...
Comme chaque année, nous avons tenu notre 
assemblée générale mi-octobre en présence 
des élus, des enseignants et des parents. A cette 
occasion, nous avons eu le plaisir d’accueillir de 
nouveaux parents au sein de l’équipe. 

Au niveau des manifestations, nous avons 
commencé dès le mois de septembre avec 
un vide grenier. Mi-novembre, c’est avec 
grand plaisir que nous avons participé aux 
castagnades du village organisées par le 
Comité des fêtes. 

Nous avons proposé une vente de crêpes et un 
atelier maquillage. 

Cette journée a été très animée et conviviale.
Pour le plus grand plaisir des gourmands, nous 
avons proposé une vente de chocolats pour 
les fêtes de fin d’année en partenariat avec un 
artisan chocolatier local. Beaucoup de parents 
ont répondu présents et nous en profitons pour 
les remercier.  Notre week-end Belote et Loto 
aura lieu les 10 et 11 février 2024. Nous espérons 
vous voir nombreuses et nombreux.
Cette année nous aurons des nouveautés avec 
l’organisation d’un Baby Troc le dimanche 5 mai 
et les feux de la St Jean le samedi 22 juin.

En attendant d’avoir le plaisir de se retrouver, 
l’équipe de l’Amicale Laïque vous souhaite une 
belle année 2024 !
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Tennis Club

Le Tennis Club Fontbellonnais a repris ses activités
 début septembre ; le forum des associations a 
permis au club de mettre en avant la qualité du 
revêtement de ses courts de tennis, ainsi qu’un 
large panel de propositions d’entraînements.

C’est ainsi que Frédérique PAILLES se retrouve à 
la tête des entraînements jeunes et adultes les 
jeudis, alors que Claude ROURE assure 2 groupes 
d’adultes les mardis. 
L’équipe féminine était engagée dans les 
championnats d’automne par équipe et ter-
mine 3ème de sa poule.

Différentes manifestations verront le jour 
en début d’année :

• Coupe des dames/messieurs
• Championnats adultes Dames et Messieurs
• TMC / Déplacement au tournoi de Mont-
pellier pour les jeunes de l’école de tennis en 
partenariat avec le Comité Drôme Ardèche 
• Tournoi homologué en Mai.
• Soirée double

Un renseignement, une question, 
n’hésitez pas à nous joindre au : 06 29 48 99 54

Gymnastique féminine
L’association Gymnastique Féminine Stépha-
noise compte à ce jour 112 licenciés et est 
affiliée à la Fédération Française Sport pour Tous.

5 cours sont proposés : le lundi de 15h à 16h 
puis de 18h30 à 19h30 par Cécile BOUTELOUP,
le mardi de 17h15 à 18h15 et le mercredi de 
20h30 à 21h30 par Laurine LEMPEREUR, et
le vendredi de 15h à 16h par Marieke MUEL. 

Le cinquième cours «Initiation Pilates» a pu être 
créé début novembre.

Dimanche 15 Octobre le Club de Gymnastique
Féminine de Saint-Etienne de Fontbellon a 
organisé une matinée sportive de 9h à 12h ; en 
proposant trois cours : Zumba assuré par Laurine, 
Cardioboxe, hiit, tabata assuré par Marieke, 
et Qi gong, tai chi par Cécile.

Une cinquantaine de personnes du club et des 
clubs environnants, ont participé aux animations 
dans une ambiance festive.

Cette matinée sportive a pu être organisée 
avec le soutien du Comité Départemental Sport 
pour Tous de l’Ardèche.

FAIRE ENSEMBLE
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SEF Shotokan
Dès le 12 septembre 2023 nous avons retrouvé
l’espace Champel pour nos entraînements.
Nous regrettons le départ de quelques uns de 
nos jeunes adhérents qui nous ont quittés pour 
suivre des études supérieures. 
Nous leur souhaitons pleine réussite.
Heureusement les mordus sont toujours bien 
présents avec deux entraînements hebdoma-
daires.

RAPPEL DES COURS 
dispensés par Alain MOUYON, 

Diplômé d’Etat (DEJEPS) qui vous accueille :
• mardi 19 h - 20 h 30
• vendredi 19 h - 20 h 30
• mercredi 18 h 30 - 19 h 30  consacré 
à la préparation passage de grade

STAGE à VICHY :
Alain et quelques karatékas se sont rendus à 
Vichy le 17 juin 2023 pour participer à un stage 
dispensé par Hervé DELAGE 8ème Dan. Tous 

sont revenus pleinement satisfaits.

NOUVELLE CEINTURE NOIRE AU CLUB :
Grâce à son travail sérieux et assidu, notre ami 
Joël MARTIN s’est vu récompensé. 
En effet ce vendredi 7 avril, entouré du Président 
Frédéric LAGRANDE et de ses collègues sportifs,
Joël a reçu d’Alain sa ceinture noire, ultime 
récompense du travail fourni tout au long de ses 
années de pratique. Toutes nos félicitations lui 
sont adressées.

Contacts : 
F. LAGRANDE - 06 16 53 57 68
A.MOUYON - 06 43 57 01 15

Pétanque Fontbellonnaise
Voilà 2 ans que la PETANQUE FONTBELLONNAISE, 
fonctionne et accueille de nombreuses et 
nombreux joueurs toutes les après midi, sur la 
place, à côté de la cave coopérative. 
Suite à l’Assemblée Générale du 1er décembre 
2023, le bureau se compose comme suit :
• Cécile TESTARD - Présidente
• Guy TESTARD  - Vice-président 
• Cataldo SCARLATA  - Trésorier
• Chantal BASSAL  - Trésorière adjointe
• Magali MERCIER  - Secrétaire 
• Gérard BLAYE  - Secrétaire adjoint 

En 2023, le plus gros évènement sur la commune 
s’est tenu les 1er et 2 avril avec les Fédéraux 
Tête à Tête Féminin (165 joueuses), et les 
doublettes masculin (128 équipes).

A ce jour, le club compte 27 licenciés (20 
renouvellements et 7 nouveaux). Il n’est pas 
obligatoire de prendre la licence pour jouer, 
vous pouvez simplement prendre une carte 
d’adhérent si vous ne souhaitez pas faire de 
compétitions ou concours officiels.

Pour 2024, quelques concours sont prévus :
 
• Challenge LE MASTROQUET en mai, 
en doublettes
• Challenge LE BOTTERFF (Date à définir), 
en Triplettes
• Sociétaires, 1 concours par mois mois 
(Dates à définir)
• Championnats vétérans, 
uniquement les mardis

La Pétanque Fontbellonnaise, remercie 
chaleureusement la mairie pour la subvention 
qu’elle nous accorde, ainsi que tous les sponsors 
pour leur confiance.
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Avenir Sportif Sud Ardèche Football

Encore et toujours au service de notre jeunesse, 
de nos jeunes footballeurs.

Ces quelques mots pour résumer notre 
engagement quotidien et notre volonté de 
créer un environnement sportif et citoyen.

Cette saison nous franchissons une nouvelle fois 
de plus la barre des 500 licenciés et surtout la 
barre des 60 éducateurs accompagnateurs 
pour encadrer nos 45 équipes.

Très heureux de vous annoncer la création d’un 
nouveau projet longtemps resté dans les tuyaux 
: une équipe seniors féminine sous l’impulsion de 
notre éducateur Sami MAANANE. Cette équipe 
est actuellement au niveau D2 et vient de se 
qualifier pour la phase d’accession en D1. 
Nous lui souhaitons une très bonne deuxième 
partie de saison, de bons moments sous les 
couleurs de l’ASSAF et évidemment une montée 
au niveau supérieur !

Un autre projet est en train de voir le jour sur la 
commune de St Etienne de Fontbellon. 
En effet, M. le maire, Philippe ROUX, et son 
conseil vont nous mettre à disposition un terrain 
synthétique dernière génération avec éclairage
en remplacement de la pelouse en herbe 
existante.

Une belle initiative qui va nous permettre de 
mieux planifier et améliorer nos entraînements 
et matchs. Au nom de toute la famille de 

l’ASSAF, MERCI beaucoup.

De plus, un nouvel événement au club arrive 
dirigé par notre bénévole Fabrice CLAUDE. 

L’ASSAF organisera le 1er loto de son histoire le 
Dimanche 4 Février à l’espace LIENHART à 
Aubenas à 14h00. Ouverture des portes à 
partir de 12h30. 6 cartons pleins, 18 quines, 1 partie 
enfant et 1 carton vide. 

Un événement exceptionnel à ne louper sans 
aucun prétexte avec + de 4000 euros de lots 
à remporter : 1 voyage à Lloret del mar pour 
2 personnes, 1 tapis de course, 1 trottinette, 
1 aspirateur robot et bien d’autres lots !

Pour clôturer ces quelques lignes, la grande 
famille des dirigeants, éducateurs, joueurs, 
arbitres et parents remercient notre réseau de 
sponsors partenaires publics et privés pour leur 
soutien, primordial, considérable et fidèle.

Un grand merci à l’ensemble de nos bénévoles 
qui œuvrent au quotidien dans la discrétion 
pour le bon fonctionnement sportif et humain 
de notre club.

Au nom du bureau directeur et de moi-même, 
nous vous souhaitons nos meilleurs vœux pour 
cette nouvelle année remplie de joie, de
réussite et de bonheur.

Le président de l’ASSAF, Georges FANGIER.

FAIRE ENSEMBLE
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Le S.I.A.E est ouvert au public tous les matins du lundi au vendredi de 8 H à 12 H. 
Les personnes à mobilité réduite peuvent prendre RDV par téléphone. 

Tout changement concernant l’abonnement du compteur d’eau doit être signalé 
au Syndicat soit par Mail (s.i.a.e@wanadoo.fr) soit par téléphone (04 75 89 11 80). 

Pour les problèmes techniques, en dehors des horaires d’ouverture 
un numéro d’astreinte est mis à votre disposition (07 85 24 18 24). 

LES INFOS

Le Syndicat Intercommunal d’Assainissement et 
d’Eau de St Etienne de Fontbellon et de St Sernin 
entreprend des travaux sous voirie communale 
destinés à renouveler son réseau d’alimentation 
en eau potable en fonction des priorités dans 
certains secteurs.

Une tranche sera réalisée au cours du premier 
trimestre 2024. 
Elle concerne le remplacement de l’ancienne 
canalisation d’alimentation en eau potable, 
route de « Gaude » sur une longueur de 170 ml, 
et, également le remplacement de la canali-
sation d’alimentation en eau potable quartier « 
Le Bosquet » du domaine privé vers le domaine 
public sur une longueur de 70 ml.

Ces travaux ont été attribués après appel 
d’offres à l’entreprise ISSARTEL d’Aubenas. 

Travaux réalisés au niveau du syndicat :

• Afin d’assurer la sécurité des agents d’entre-
tien du réseau, le remplacement de l’ancien 
système de chloration de traitement de l’eau 
par chlore gazeux par un système d’Electro-
chloration au sel a été mis en place.

• Afin d’améliorer l’alimentation des abonnés,
le remplacement du suppresseur du réservoir 
des « Bonitaux »  a été effectué.

S.I.A.E. Travaux d’assainissement
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C’est avec une grande fierté que l’Association 
ADMR Bas Vivarais vous présente une initiative 
novatrice visant à améliorer la qualité de vie au 
travail de ses salariés et la qualité de ses services.

Le secteur de l’intervention à domicile est 
essentiel pour les communes, garantissant un 

Nos missions
Accompagner les personnes fragili-
sées et ou dépendantes, l’entretien 
courant du domicile,les courses, 
la préparation des repas, la garde 
d’enfant, la téléassistance, le petit 
bricolage, le jardinage.

À savoir
Sur la commune de St Etienne de 
Fontbellon, l’association ADMR BAS VIVARAIS 
compte 38 bénéficiaires. 

Nos bénévoles réalisent des visites auprès de 
nos bénéficiaires dans le but de maintenir
le lien social mais aussi de recueillir des 

informations afin d’adapter notre 
service à leurs besoins. 

Permanence les mardis de 14h à 16h 
à la salle de la Poste de St Etienne 
de Fontbellon.

Séniors en Vacances 2024 : 
tenez-vous au courant des dates 
et des destinations : Fédération 
ADMR de l’Ardèche 04 75 35 10 50.

Si vous souhaitez rejoindre nos équipes salariées 
ou bénévoles, contactez-nous : 

Association BAS VIVARAIS 
2 bis, Avenue de la Gare - 07120 Ruoms

 04 75 39 60 32 - bas.vivarais@fede07.admr.org
www.admr-ardeche.fr

Nous vous attendons nombreux !
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LES INFOS

ADMR BAS VIVARAIS : des équipes solidaires de proximité
 pour une qualité de vie au travail et une qualité de service.

accompagnement de qualité aux personnes les 
plus vulnérables. 

Conscient de la pression et des défis que 
rencontrent nos intervenants au quotidien, 
l’ADMR Bas Vivarais a décidé de transformer son 
organisation :
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État Civil DU 1ER JANVIER 
AU 14 DÉCEMBRE 2023

NAISSANCES
10 Mars : Madison CAMOIN, 
   de Melwig et Emma REYNIER
29 Mars : Marilou COMPERE, 
   de Philippe et Caroline DELAYGUE
28 Septembre : Gabriel CAYLUS, 
   de Mathieu et Justine COSTE
17 Décembre : Noah DIVOL, 
   de Romain et Uronia DIVOL
26 Décembre : Juliette MAZET, 
   de Pierre-Louis et Cécilia BAUDRY

MARIAGES 
27 Mai : Benoît REYNIER et Marie-Anaïs LENOIR
16 Septembre : Alexandre MAZET et 
Danièle DE SOUZA LOPES
16 Septembre : Jérémy VEJUX et Ludivine LAFONT

DÉCÈS
13 Janvier : Fatma BENYOUCEF, née MELLOUKI
20 Janvier : Laurent DOMERGUE
29 Janvier : Paulette DUSSAUD, veuve ROUX

11 Février : Florine ALLEGRE, née PAQUERETTE
11 Février : Marceau BALLESTRA
6 Mars : Charles AUDIGIER
29 Mars : Paul ROCHEGUDE
26 Avril : Marie BENOIT, née PLANCHER
8 Mai : Marie-José FERNANDEZ DEL RIO
8 Mai : Jeanine MARACHIAN, née REYNAUD
16 Mai : Hélène PIERRE, née ROCHETTE
19 Mai : Josiane OLLIER, née BONNEFOI
28 Mai : Gustave DUMAS
14 Juin : Louise HUITOREL, née CARRARA
18 Juin : Raymonde HAEGHAERT, née RITAINE
20 Juin : Marie-Louise COURT, veuve NIEZ
24 Juin : René MARTIN
5 Juillet : Guy BREYSSE
26 Juillet : Bernard DEJOUX
29 Juillet : Michel VAN BRABANT
11 Septembre : Marie-Rose DARLIX, veuve LEYRONAS
21 Octobre : Jean CHABAL
9 Novembre : Henriette MATHIEU, née PAYAN
19 Novembre : Yolande CHABAL, née JOURDAN
20 Novembre : Elianne MONNIER, née VILLE
5 Décembre : Ida VAN EESBEEK, veuve JUDE
17 Décembre : Ludovic DALMASSO
21 Décembre : Gérard JORIS
27 Décembre : Hélène DUBOIS, née CHAMBON

Horaires d’ouverture
Les lundi, mardi et jeudi

de 8h à 12h30 - 13h30 à 17h
Le mercredi de 8h à 12h30 - 13h30 à 15h30

Le vendredi de 8h à 12h30
---

Juillet et Août
Ouverture des bureaux de 8h à 12h30

Information cantine et garderie
Un service de réservation et de paiement en 

ligne pour les repas cantine et garderie.

www.logicielcantine.fr/saintetiennedefontbellon

Pour un paiement en espèces ou en chèque, vous 
pouvez venir en Mairie aux horaires d’ouverture.

Service Urbanisme
Demande d’imprimés, dépôt des dossiers et 

renseignements.
Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h30.

Permanence élus 
sur rendez-vous

Tél. : 04 75 35 12 96
E-mail : mairie.stef@orange.fr

Site : www.st-etienne-de-fontbellon.fr
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Les propriétaires (occupants, primo-accédants et bailleurs) et les locataires en perte d’autonomie des 28 communes de la 
CCBA peuvent contacter Soliha 07, opérateur retenu, et se verront proposer un accompagnement gratuit personnalisé 
personnalisé par des professionnels ainsi que des subventions de l’Anah, de la CCBA et des communes 
partenaires si leur dossier est éligible. 

Des aides respectant des plafonds de ressources de l’Anah pour : 
- L’amélioration énergétique des logements 
- L’adaptation des logements à la perte de mobilité 
- Pour lutter contre l’habitat indigne / vacant / dégradé 

Des aides spécifiques sur les secteurs renforcés (carte ci-contre) : 
- A destination des propriétaires souhaitant rénover leurs logements très dégradés 
- Pour les copropriétés fléchées en difficulté 

Des permanences physiques au plus près des habitants !  
Retrouvez le planning des permanences régulières  ainsi que les permanences 
annuelles dans chaque commune sur le site internet de la CCBA. 

Une nouvelle OPERATION HABITAT  
2023/2028 pour vous aider à 
améliorer votre logement !  

Depuis avril 2023, la Communauté de Communes du Bassin d’Aubenas a de nouveau conventionné 
avec l’Anah et de multiples partenaires (Aubenas, Vals-les-Bains, Ucel, Saint-Privat, Action Logement, 
Procivis et La Banque des Territoires) pour renouveler une Opération Programmée d’Amélioration de 
l’Habitat – Renouvellement Urbain (OPAH-RU) pour les 5 prochaines années.  
Ce sont ainsi 5,4M€ de financements publics qui sont réserver pour continuer l’amélioration du 
parc de logements privés sur tout le territoire de la CCBA.  
 
Ce dispositif permettra d’accompagner les propriétaires à la réalisation de travaux dans leurs 
logements individuels ou collectifs et d’identifier les principaux besoins rencontrés par les habitants de 
la CCBA relatifs à leur logement. 

RENOVATION TOTALE 
Du gros œuvre aux finitions 

ECONOMIES D’ENERGIE 
Isolation, menuiseries, chauffage 

ADAPTER SON LOGEMENT 
Handicap, vieillissement 

PREVENIR LES RISQUES 
Sécurité électrique, mises aux 
normes 

Un dispositif d’intervention à multiples échelles pour accompagner au mieux chaque propriétaire 

SOLIHA ARDÈCHE 
04 75 29 51 35 / operationhabitat@cdcba.fr 

www.bassin-aubenas.fr 

LES TRAVAUX 
ne peuvent pas 
débuter avant 

l’accord de tous 
les financeurs 
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Le compostage est un processus naturel : 
tous les déchets organiques sont 

compostables ! 

Pourquoi composter ?

- Car je réduis la quantité de déchets dans 
ma poubelle, et les volumes à collecter et 

à traiter par ma collectivité.
- Car j’utilise mon compost directement dans 

mon jardin, mon potager ou les jardinières

LE COMPOSTAGE, 
C’EST FACILE ! 

Composter avec ou sans 
composteur ? 

pain rassis

filtre et marc 

à café

épluchures 

                        
 Le compostage en tas est mieux adapté en 
milieu rural ou sur des grands terrains. 

En milieu urbain, le composteur est apprécié pour 
des raisons de place ou d’esthétique. On peut alors 
fabriquer soi-même son composteur, ou en l’achetant 
au SIDOMSA. 

Le compostage de quartier consiste, pour des habitants 
d’un immeuble  ou d’une rue, à se regrouper pour 
mettre en place et gérer une aire de compostage 
collective. 

fleurs 
fânées

PLUS D’INFOS : 
WWW.SIDOMSA.NET

Planning Encombrants 2024
INSCRIPTION

Sur rendez-vous au 0800 07 60 15
Limiter à 3 encombrants 

2024 janv févr mars avr mai juin juil août sept oct nov déc
lundi 01 01 01
mardi 02 02 02 01

mercredi 03 03 01 03 02
jeudi 04 01 04 02 04 01 03

vendredi 05 02 01 05 03 05 02 04 01
samedi 06 03 02 06 04 01 06 03 05 02

dimanche 07 04 03 07 05 02 07 04 01 06 03 01
lundi 08 05 04 08 06 03 08 05 02 07 04 02
mardi 09 06 05 09 07 04 09 06 03 08 05 03

mercredi 10 07 06 10 08 05 10 07 04 09 06 04
jeudi 11 08 07 11 09 06 11 08 05 10 07 05

vendredi 12 09 08 12 10 07 12 09 06 11 08 06
samedi 13 10 09 13 11 08 13 10 07 12 09 07

dimanche 14 11 10 14 12 09 14 11 08 13 10 08
lundi 15 12 11 15 13 10 15 12 09 14 11 09
mardi 16 13 12 16 14 11 16 13 10 15 12 10

mercredi 17 14 13 17 15 12 17 14 11 16 13 11
jeudi 18 15 14 18 16 13 18 15 12 17 14 12

vendredi 19 16 15 19 17 14 19 16 13 18 15 13
samedi 20 17 16 20 18 15 20 17 14 19 16 14

dimanche 21 18 17 21 19 16 21 18 15 20 17 15
lundi 22 19 18 22 20 17 22 19 16 21 18 16
mardi 23 20 19 23 21 18 23 20 17 22 19 17

mercredi 24 21 20 24 22 19 24 21 18 23 20 18
jeudi 25 22 21 25 23 20 25 22 19 24 21 19

vendredi 26 23 22 26 24 21 26 23 20 25 22 20
samedi 27 24 23 27 25 22 27 24 21 26 23 21

dimanche 28 25 24 28 26 23 28 25 22 27 24 22
lundi 29 26 25 29 27 24 29 26 23 28 25 23
mardi 30 27 26 30 28 25 30 27 24 29 26 24

mercredi 31 28 27 29 26 31 28 25 30 27 25
jeudi 29 28 30 27 29 26 31 28 26

vendredi 29 31 28 30 27 29 27
samedi 30 29 31 28 30 28

dimanche 31 30 29 29
lundi 30 30
mardi 31

Aubenas / Saint Didier Vals / Labégude Saint Privat / Vesseaux / Lavilledieu
Ailhon/Mercuer/Lentillères/Lachapelle Antraîgues / Aizac / Laviolle / juvinas Ucel/St Julien-Serre/Genestelle
St Sernin/Fons/Vinezac/St Etienne-Fontb Labastide / Asperjoc St Andéol/St Joseph-Bancs

St Michel de Boulogne/ Saint Etienne de Boulogne

PLANNING ENCOMBRANTS 2024
Inscription : Sur rendez-vous au 0800 07 60 15

Limiter à 3 encombrants

LES INFOS
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VL - PL - TP - AGRICOLE - CAMPING-CAR - VGP

TRIBUNE LIBRE

c h a s s e  &  p ê c h e

1770-1 Rte d’Alès - 07200 St Étienne-de-Fontbellon - 04 75 89 45 20
alcedoaubenas07200@gmail.com
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« SIÉGER UTILE ! » 

Nous vous souhaitons nos meilleurs vœux pour cette 
nouvelle année 2024 ainsi qu’à vos familles et vos proches.
Nous voilà donc au terme de cette année et à mi-mandat 
et tenons à privilégier ce moment de communication.
Monsieur le Maire a annoncé dans la presse que 80% de 
ses projets étaient en voie d’être réalisés.
Depuis le début de la mandature, nous avons et exprimons 
nos désaccords, surtout sur la priorisation des actions, mais 
nous travaillons TOUS ensemble élus, maire et conseillers 
municipaux, pour le bien des habitantes et habitants de 
notre commune.
Les projets liés au développement de notre commune 
nécessitent leur financement soit par les subventions soit 
par l’emprunt. En cohérence nous nous sommes abstenus 
lors de la délibération du recours à l’emprunt de 300 000 €.
Nous avons largement contribué à la réalisation du Plan 
Communal de Sauvegarde, première commune de la 
Communauté de Communes du Bassin d’Aubenas à 
l’avoir réalisé !

Nous avons œuvré pour qu’une instruction par un cabinet 
d’études indépendant soit source de propositions d’amé-
lioration des conditions de circulation, mais nous regrettons 
à ce jour aucun essai ou modification n’ont été entrepris, 
le gymnase projeté est à l’arrêt, l’emploi sur la commune 
ne s’améliore pas. 
Certaines portions de routes départementales limitées à 
90km/h sont très dangereuses.
Pour nos jeunes quelles avancées ? Nous souhaitons que la 
jeunesse stéphanoise (adolescents et jeunes enfants) soit 
une des priorités de la municipalité. Quid de la création 
d’un emploi en service civique !

L’amélioration de notre cadre de vie, et du fleurissement 
des communes sont aussi une de nos principales préoc-
cupations. Nous demandons chaque année, comment 
mettre en valeur l’espace public, rendre notre commune 
accueillante, en privilégiant les plantes persistantes. 

Une salle est disponible pour promouvoir la Culture auprès 
de la population : conférences, représentations théâtrales, 
musique. Malheureusement le centre culturel n’est pas 
adapté à recevoir des concerts du fait d’une résonance 

acoustique et l’ensemble des élus n’a pu que le constater 
avec regret.

Pourquoi ne pas élargir à un lieu ressource culturelle, à un 
outil de rencontre et de citoyenneté au service de tous les 
habitants, offrons un espace d’accueil et d’écoute ouvert 
à tous.

Les projets coûteux autour de l’église et de l’ancien 
presbytère (future Maison des Associations) ne prennent 
pas suffisamment en compte l’accessibilité de ces lieux de 
vie et de loisirs. De plus, aurons-nous les moyens financiers 
pour l’entretenir ?

Trois médecins sont arrivés sur la commune grâce à des 
aides de la municipalité, mais encore de nombreux 
habitants sont sans médecin traitant. Le résultat n’est pas 
à la hauteur de nos attentes du fait de la répercussion 
de baisse nationale du nombre de médecins et/ou de 
praticiens arrivant avec leur patientèle.   
  
Nous espérons concrétiser notre proposition d’une com-
plémentaire santé communale au service des habitants.
Le Plan Local d’Urbanisme a pris du retard suite à la 
décision du président de la région AURA, Mr WAUQUIEZ, 
de se retirer du dispositif de la mise en application du ZAN,
« Zéro Artificialisation Nette ». La région se doit d’être aux 
côtés des communes et intercommunalités pour mettre 
en œuvre le ZAN par un soutien financier et d’ingénierie. 
Construire mieux et préserver les terres agricoles, les 
espaces naturels pour nous et les générations futures. 

Enfin, en cette nouvelle année, nous tenons à saluer et 
à remercier tous les agents municipaux qui œuvrent au 
quotidien pour un service municipal de qualité.
Nous continuerons avec vous à agir pour préserver et 
développer notre bien commun local et nous poursuivrons 
le mandat afin d’initier une dynamique pour le bien de 
tous. 

Nous tenons à vous souhaiter pour 2024, une année 
constructive et porteuse d’espoir ! 

Jean-Paul GIMON, Martine MARION et Serge SCOTTO DI 
VETTIMO

TRIBUNE LIBRE
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« Siéger utile »

Nous nous associons à Monsieur le Maire et nous souhaitons aux Stéphanois/es nos meilleurs vœux pour 2023 !

Nous ne voulons pas nous enfermer dans une opposition stérile et non constructive. C’est la raison pour laquelle, nous 
n’hésitons pas à soutenir favorablement certaines délibérations et à apporter notre contribution pour les habitants(es) 
de St Etienne.

•  Toutefois, nous n’avons pas voté le budget primitif en avril 2022, les orientations ne tenant pas compte des impératifs 
de modernisation nécessaire. Pas de priorité pour des projets sur la voirie et le développement durable.

•  L’avenir de la jeunesse nous préoccupe et nous souhaiterions plus de force dans les idées.

•  La commune a accueilli une classe d’Unité localisée pour l’inclusion scolaire (Ulis). Nous avons été ouverts à la 
discussion et nous avons acté ce dispositif. L’équipe éducative est satisfaite du fonctionnement.

•  Au cours de cette année écoulée, nous avons participé activement à l’élaboration du Plan Communal de 
Sauvegarde.

•  Nous avons soutenu la réfection des terrains de tennis et le projet de réfection du terrain de foot,

•  Répondant à la demande de groupes d’adolescents ou d’enfants, nous avons adhéré à la création du City-parc. 
Nous avons cependant déploré l’absence d’une véritable prise en compte d’une sécurisation de l’accès par le Pont 
de la Mûre et la route du vieux stade et demandons un aménagement pour les familles (arbres, table…)

•  Cet été, nous avons soutenu le Centre Communal d’Action Sociale qui a mis en œuvre un dispositif d’assistance 
auprès des publics les plus vulnérables.

•  La construction de logements neufs et certaines rénovations sont réalisées pour améliorer les habitations. Le dossier 
du PLUI en cours d’élaboration va nous impacter fortement. L’application de règlementation ne tenant pas compte 
des spécifications de notre commune sera préjudiciable. Ce dossier est instruit sous la responsabilité de la CCBA. 
Nous ne sommes que contributeurs et non pilotes.

•  Le volume de circulation ne cesse de croître avec l’arrivée de nouveaux habitants. La voiture reste le moyen le plus 
utilisé. Les points noirs sont bien identifiés et nous participons activement en commission pour trouver des solutions 
pérennes.

•  Malgré les contraintes, l’attractivité résidentielle de notre commune est forte. Elle nous pose des défis. Il va falloir y 
faire face :

- La consommation d’énergie, l’orientation vers plus d’autonomie,
- La production et la distribution d’eau potable,
- La collecte des eaux usées, leur traitement, leur réutilisation,
- Le ruissellement et le stockage des eaux pluviales,
- La qualité de l’air et plus généralement le maintien d’espaces naturels,
- L’accroissement des ressources financières pour notre commune

Enfin nous souhaiterions une réflexion de l’équipe municipale sur la cohabitation entre les générations.

L’opposition que nous représentons poursuivra ses efforts avec assiduité, tant au conseil municipal que lors des réunions 
des diverses commissions, souhaitant rester digne de la confiance accordée par nos électeurs.

Nous le ferons avec vous !
Les trois élus de l’AVENIR ENSEMBLE

Horizon Menuiseries

FENÊTRES • PORTES • VOLETS • MOUSTIQUAIRES
PORTAILS • PERGOLAS • PORTES DE GARAGE

H o r i z o n  M e n u i s e r i e s

70 route de la Chapelette Saint-Etienne-de-Fontbellon
04 75 36 44 57 horizon.menuiseries@gmail.com
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04 75 35 24 70
Événementiel • Location de décors • Livraison

Galerie Leclerc - ST-ETIENNE-DE-FONTBELLON

@lescavesvivaraises

www.caves-vivaraises.fr

contact@caves-vivaraises.fr

CAVEAU DE
ST-ÉTIENNE-DE-FONTBELLON

04.75.93.75.73

CAVEAU DE
VESSEAUX

04.75.93.40.10

VENTE DE VINS & SPIRITUEUX 

PRODUITS LOCAUX

DÉGUSTATIONS

SOIRÉES PRIVÉES/ ÉVÈNEMENTS

ATELIERS INITIATION DÉGUSTATION

Bouteilles, Magnums, Bag-in-Box, Vente à la tireuse

LES CAVES VIVARAISES 
 Vins d'Ardèche

2A GEOMETRES-EXPERTS
Résidence l'Eden - 11 allées de la guinguette
07200 AUBENAS
Tél : 04.75.89.94.05
Mail : contact@2ageometres-experts.fr

Titulaire des archives du cabinet SELARL Alain MONNIER Géomètre-Expert DPLG

issartel tpTPISSARISSARTELTEL

Terrassements Démolitions
Enrochements CanalisationsTél. 04 75 93 84 66

issartel.tp@orange.fr

Quartier St-Martin 07200 AUBENAS

110 Chemin de Saint-Pierre - 07200 AUBENAS
Tél. 04 75 35 14 05

courriel : secretariat.cmv@orange.fr

• Serrurerie • Charpente métallique
• Menuiseries aluminium
• Volets roulants • Portails

C.M.V.
Constructions Métalliques du Vivarais

110 Chemin de Saint-Pierre - 07200 AUBENAS
Tél. 04 75 35 14 05

courriel : secretariat.cmv@orange.fr

• Serrurerie • Charpente métallique
• Menuiseries aluminium
• Volets roulants • Portails

C.M.V.
Constructions Métalliques du Vivarais

110 Chemin de Saint-Pierre - 07200 AUBENAS
Tél. 04 75 35 14 05

courriel : secretariat.cmv@orange.fr

• Serrurerie • Charpente métallique
• Menuiseries aluminium
• Volets roulants • Portails

C.M.V.
Constructions Métalliques du Vivarais

110 Chemin de Saint-Pierre - 07200 AUBENAS
Tél. 04 75 35 14 05

courriel : secretariat.cmv@orange.fr

• Serrurerie • Charpente métallique
• Menuiseries aluminium
• Volets roulants • Portails

C.M.V.
Constructions Métalliques du Vivarais

110 Chemin de Saint-Pierre - 07200 AUBENAS
Tél. 04 75 35 14 05

courriel : secretariat.cmv@orange.fr

• Serrurerie 
• Charpente métallique
• Menuiseries aluminium
• Volets roulants • PortailsC.M.V.

Constructions Métalliques du Vivarais

BOULANGERIE PATISSERIE
S.A.R.L. JLS ROUMANET

La Chapelette - St-Etienne-de-Fontbellon
Tél. 04.75.35.16.04

MAÇONNERIE
GÉNÉRALE

Tél. 04 75 35 16 31 ou 06 08 22 60 99 • sarl-rieusset@wanadoo.fr
100 Chemin de La Prade - 07200 SAINT ETIENNE DE FONTBELLON

S.A.S. RIEUSSET
Artisan depuis 4 générations

Neuf & Rénovation
• Gros œuvre • Charpente • Couverture

BAR LE MASTROQUET

St-Etienne-de-Fontbellon - Tél. 04 75 35 16 51

FERMÉ DIMANCHE APRÈS-MIDI 
ET LUNDI TOUTE LA JOURNÉE

2A GEOMETRES-EXPERTS
Résidence l'Eden - 11 allées de la guinguette
07200 AUBENAS
Tél : 04.75.89.94.05
Mail : contact@2ageometres-experts.fr

Titulaire des archives du cabinet SELARL Alain MONNIER Géomètre-Expert DPLG

ACIER SERVICE
FERS - TÔLES - ACIERS AU DÉTAIL

QUINCAILLERIE INDUSTRIELLE - GRILLAGES
DÉCOUPE PLASMA, CISAILLAGE, PLIAGE

395, ROUTE DE LA CITÉ - ST-ETIENNE-DE-FONTBELLON
Tél. 04 75 93 82 77 - acierservice@orange.fr

TPISSARISSARTELTEL

Terrassements Démolitions
Enrochements CanalisationsTél. 04 75 93 84 66

Quartier St-Martin 07200 AUBENAS

L E S  H A L L E S

Magasin Fruits & Légumes
Ouvert du lundi au jeudi  

8h30-12h30 et 14h00-19h00
Vendredi - Samedi 8h30-19h00 non-stop

09 80 78 32 80
1070 -1 Quartier les Champs - 07200 SAINT-ETIENNE-DE-FONTBELLON

" Siéger utile" Telle est notre volonté au sein du Conseil Municipal
Si nous avons soutenu la totalité des délibérations « techniques », nous nous sommes abstenus sur le budget. 
Nous sommes tenus à l’écart de ce qui est décidé, très souvent en petit comité ; nous ne sommes pas informés des visites des élus de
la CCBA, des Conseillers Départementaux, des Parlementaires, des Autorités Préfectorales. Certains adjoints, délégataires auprès de
différentes structures sont souvent absents. Ces dysfonctionnements discréditent la commune dans les instances décisionnelles.
Certains projets sont évoqués mais aucun financement n’est assuré.
Nous sommes soucieux de l’emploi et de la formation des jeunes. Suite à notre proposition, bienvenue au Point Information Jeunesse
Itinérant dans la commune. Un bon début !
La sécurité des usagers sur les voies publiques est une absolue priorité. L’étude promise par le Conseil Municipal n’a pas eu lieu. Son
coût serait trop élevé. Mis en place en décembre, nous participons à un groupe de travail sur la mobilité et la sécurité, avec l’espoir de
faire émerger des solutions ponctuelles. Ce projet devrait impacter le PLUI (Plan Local d’Urbanisme Intercommunal). Nous resterons
ouverts à toute expérimentation temporaire qui pourrait être mise en œuvre.
La réalisation de la voie douce, semble complexe et onéreuse. Elle nécessitera la construction de plusieurs ouvrages. Seront-ils
adaptés pour les personnes à mobilité réduite ? La CCBA (Communauté de Communes du Bassin Albenassien) doit financer ce projet. 
Le PLUI ne doit pas se cantonner à la promotion et l’application de contraintes administratives issues de règlements inadaptés. Il doit
être le reflet de la volonté des élus de faire évoluer la commune vers une meilleure qualité de vie. 
Nous sommes fermement opposés au projet de la CCBA de ne plus collecter les ordures ménagères en porte à porte (projet émergeant
concernant le regroupement des points de collectes),
La gestion de l’eau est une priorité (distribution d’eau potable, collecte des eaux usées, eaux pluviales) ; au second semestre 2021,
plus de 70% des abonnés ont reçu un ASAP sans connaitre les détails de leur consommation et de leur facture ! Nous l’avons dénoncé
 Nous apportons une contribution majeure à la mise à jour du Plan Communal de Sauvegarde de la commune (afin d’anticiper une
situation d’urgence et se préparer à sa gestion) 
Nous participons au CCAS (Comité d’Action Sociale),
Abandon par le CM d’une offre d’emploi service civique, nous ne savons pas la raison, dommage…
Nous n’avons aucun retour sur la finalité de la mission sur le patrimoine qui a fait l’objet d’un contrat avec une jeune étudiante ; 
Présentation d’un contrat collectif mutuelle pour les Stéphanois, afin de garantir la santé pour tous (libre choix des habitants), aucun
financement à prévoir pour la Mairie, juste dans le cadre d’un partenariat ; Nous n’avons pas de suite…
Embellissement du centre-ville : c'est parti ! Nous avons proposé une action pluriannuelle, et un concours de maisons fleuries. Nous ne
sommes plus consultés !
La commune se transforme en une cité dortoir. Il y a nécessité à apporter une vision à moyen et long terme pour préserver le cadre de
vie notre village, de favoriser la vie sociale des quartiers. Booster le vivre ensemble dans notre commune en faisant participer les
Stéphanois, les associer à des conseils de quartier, c’est le cœur de vie de notre village. 
 
Que cette année 2022 soit porteuse d’espoir pour tous !
 
Elus de la liste Avenir ensemble, une valeur sûre
Jean Paul Gimon, Martine Marion et Serge Scotto Di Vettimo
 
 

Tribune Libre
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04 75 35 93 75 - 06 99 77 08 97

1270   route d’Alès - St-Etienne-de-Fontbellon
Tél. 04.75.35.16.04




